

CLUBES

La universidad del Grupo Baskonia-Alavés recibe el visto bueno del Gobierno vasco

La quinta universidad de Euskadi, Euneiz, proyecto de la familia Querejeta, recibe el visto bueno de las autoridades y se prepara para iniciar su actividad con una oferta centrada en las ciencias de la salud.

Palco23

16 mar 2021 - 17:52



La universidad del Grupo Baskonia-Alavés está un paso más cerca. El Gobierno vasco ha dado luz verde a la nueva Ley por la que se puede crear la nueva universidad privada, Euneiz, según ha explicado su portavoz, Bingen Zupiria.

“Esta nueva universidad estará ubicada en la comunidad autónoma y ofrecerá enseñanza presencial”, ha detallado el portavoz del Gobierno vasco. “Integra las áreas de las nuevas tecnologías, centrada en la industria del entretenimiento, y en las ciencias deportivas y de la salud”, ha asegurado.

El proyecto de ley será sometido a votación en el Parlamento vasco. A partir de ahí, una vez la promotora solicite la autorización para el inicio de sus actividades, el Departamento de Educación dispondrá de un plazo de seis meses para darle la autorización siempre y cuando en ese plazo se disponga de la homologación de los

títulos oficiales y se acredite el cumplimiento de los demás requisitos legales.

De acuerdo al departamento de Educación, la universidad dispondrá “inicialmente” de dos centros docentes: la Facultad de Ciencias de la Salud y la Facultad de Nuevas Tecnologías Interactivas.

“El ámbito de las nuevas tecnologías y la economía digital estará orientado a la industria del entretenimiento, los videojuegos y los juegos aplicados”, detalla en un comunicado el Gobierno Vasco. “El ámbito de ciencias de la salud, por su parte, estará orientado sobre todo a los campos de la dirección deportiva y la readaptación”, añade.

Los trámites para la universidad del Grupo Baskonia-Alavés dan un paso decisivo con el apoyo del Gobierno vasco

Euneiz, European University of Gasteiz, es un proyecto en el que el Grupo lleva trabajando varios años de la mano de Escola de Noves Technologies Interactives (Enti) y Escola Universitària de la Salut i l'Esport (Euses). En su presentación, en noviembre de 2017, se aseguró que tendrá un “notable impacto socioeconómico” debido a la creación de cerca de quinientos puestos de trabajo.

El proyecto, inicialmente, partía de la idea de implementar cinco grados universitarios de cuatro años de duración en Vitoria-Gasteiz: Contenidos Digitales Interactivos, Creación Artística para Videojuegos y Juegos Aplicados, Producción Musical, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, y Fisioterapia, además de tres másters oficiales y actividades complementarias.